

Séquence 1 Classe 5B TIMBRE ET COULEUR INSTRUMENTALE

VILLARD 24 SEPTEMBRE 2017 18H45

Maxime

J'ai bien aimé la symphonie du nouveau monde parce que à chaque rythme cela nous faisait penser à un autre souvenir...

Luke

J'ai adoré j'ai demandé a la lune et la Seine.

Guénaëlle DEVIN J'ai bien aimé les musiques de l'orchestre symphonique que l'on a écoutées en classe. j'ai trouvé ça très intéressant.

Lou

J'ai beaucoup aimé la symphonie du nouveau monde ,c' était super! Le cours était très intéressant !

Nathan Dubost

J'ai préféré la première musique de Star Wars car elle m'a rappelé de nombreux souvenirs de films et j'ai bien aimé le rythme alors que la deuxième musique que nous avons écouté m'a remémoré moins de souvenirs

Oscar

Les cours sont très intéressants les musiques des orchestres symphoniques que vous nous avez proposées étaient intéressantes et cela nous a fait découvrir de nouvelles musiques. Je trouve que nos voix s'accordent bien mais il faudrait que l'on chante tous ensemble car il y a des personnes qui chantent plus fort que d'autres .

Martin

Je trouve que tous ces cours que l'on a passé se sont bien déroulés. J'ai bien aimé les 2 musiques que nous avons

terminées et je trouve que nous sommes bien en rythmes et ensemble .On pourrait être une très bonne classe.

Justine

J'ai trouvé le dernier cours assez intéressant car le fait de fermer les yeux pour se rappeler d'un souvenir de vacances ou un moment marquant est très intéressant . La musique de la symphonie du nouveau monde est très appropriée . Je préfère la première musique à la deuxième car elle a plus de mouvements.

Raphael

j'aime beaucoup les chansons que l'on a chanté et la nouvelle chanson que l'on fait avec nos mains j'aime bien c'est très original

Claire-c

J'ai beaucoup aimé la symphonie du Nouveau Monde car c'est un très beau orchestre. Je n'aurai jamais penser qu'il aurait autant de musiciens d'un orchestre symphonique. Ce cours était très intéressant !

Théodore

J'ai bien aimé la symphonie du nouveau monde ainsi que le chapitre du timbre et de la couleur. La dernière chanson que l'on vient d'apprendre à un thème qui me plaît bien.

Thomas

J'ai écouté plusieurs musiques de l'orchestre symphonique et je vous propose la symphonie de Mission Impossible. J'espère que cela vous plaira...



Schifrin: Mission: Impossible (Main Theme) / Korynta - Prague Film Orchestra

Lalo Schifrin - Mission: Impossible (Main Theme) George Korynta - conductor · Prague Film Orchestra / Recorded at Lucerna Cinema Website of Prague Film Orchestra: <http://www.praguefilmorchestra.com> Facebook page: <http://www.facebook.com/praguefilmorchestra> Twitter: <https://twitter.com/#!/PFilmorchestra> Google+: <http://www.gplus.to/PragueFilmOrchestra> ReverbNation: <http://www.reverbNation.com/praguefilmorchestra>

YOUTUBE

Castille

Super musique Clara !

J'ai beaucoup aimé la symphonie du nouveau monde, j'ai trouvé très intéressant de fermer les yeux lors de l'écoute.

Clara

L'orchestre symphonique du nouveau monde était agréable à entendre. Nous avons pu nous reposer sur une musique qui nous ramenait dans certains souvenirs

Thomas Martin flos

Encore un court très intéressant. la symphonie du nouveau monde m' attire énormément car je la trouve encore mieux jouée que les 2 précédents. J ai écouté les 4 mouvements et je n adhère pas beaucoup pour le troisième mais le quatrième ramène de l'ambiance. Je n'aime pas la nouvelle chanson car je n aime pas sa mélodie et je n' arrive pas à la chanter et partir dans les temps.En vérité je la trouve ennuyeuse

Gaspard Castellan

Je ne me suis jamais dit qu'il fallait de musiciens jouer pour star wars . Je me disais juste que c'était quelqu'un comme un DJ qui faisait la musique. C'est impressionnant .

Clémence

J'ai bien aimé écouter des musiques d'orchestres symphoniques en classe, et ce chapitre dessus était très intéressant. Les musiques sur chorus sont bien choisies. Je conseille fortement la musique de Pambou, très bien filmée et le son n'est pas trop mauvais.

Castille

Cette diversité de timbre permet de créer des musiques variées et contrastées car chaque instrument est différent et donc ne sonne pas pareil. L'instrument va apporter son, donc plusieurs sons vont être joués en même temps. Cela va embellir la musique.

Briac Mével

Je suis content de chanter la chanson d'Indochine car c'est une chanson que je chantais souvent quand j'étais petit et du coup je la connais par coeur et j'aime beaucoup Indochine en général.

J'ai appris beaucoup de choses dans la séquence 1 et je connais mieux l'orchestre symphonique et les familles d'instruments.

Grégoire

J'ai bien aimé la première musique car c'est une musique de film et j'aime ce genre de musique mais la deuxième était plus douce.

Jules

Ce chapitre sur l' orchestre symphonique était très intéressant et instructif.j'ai beaucoup aimé l'orchestre de star wars avec ses nombreuses cordes. je pense que tous les timbres des instruments et des voix sont tous différents c'est pour ça qu'on obtient des musiques variées et contrastées.

Thomas

Un court très intéressant avec cette nouvelle mélodie de l'orchestre symphonique qui je trouve est plus calme, douce que la précédant. Les percussions et les cuivres sont moins présents .Le solo de la clarinette était très bien jouée.

Chers 5èmes,

Toutes nos voix ne résonnent pas de la même manière. Elles ont des timbres différents comme tous les instruments qui composent l'orchestre symphonique. En quoi cette diversité de timbres permet-elle de créer des musique variée et contrastée ?

Vous pouvez poster vos commentaires, vos propositions, vos impressions personnelles par rapport à ce que nous écoutons durant l'heure de musique....
